

Saludos

Por: Legiscomex.com

Los empresarios de Taiwán cada vez más están más familiarizados con la cultura de negocios occidental. Así que el apretón de manos y una leve inclinación de la cabeza son la mejor manera de saludar, para el caso de hombres y mujeres. No son muy dados al contacto físico, así que no prolongue el saludo, ni coloque su otra mano sobre la que dio para saludar, el hombro o la espalda, tampoco debe dar besos en la mejilla a las mujeres. No son muy dados a expresar sus emociones, por lo que sus saludos serán bastante serios.

Al momento de presentarse se debe usar el cargo de la persona, seguido por el apellido y luego por el nombre. Las tarjetas de presentación se deben entregar con las dos manos y dejarlas en un lugar importante de la mesa, luego de hacer las respectivas presentaciones. Recuerde que debe saludar primero a las personas de mayor edad y rango dentro de la empresa.

Material
de consulta
LEGIScomex.com